



BEAUNE HANDBALL
3 Promenade des buttes
21 200 BEAUNE
03 80 24 28 96 - contact@beaune-handball.com

Communiqué

à Beaune, le mardi 29 octobre 2024

DISPOSITIF 1000 EMPLOIS SOCIO-SPORTIFS



Le Beaune Handball est heureux de vous annoncer l'obtention d'une subvention annuelle de 20 000 € pour les 3 prochaines années suite à la validation de son projet par l'Agence Nationale du Sport.

Au cours de l'année 2024, le Beaune Handball a œuvré pour répondre au dispositif des 1000 emplois sociosportifs mis en place par l'Agence Nationale du Sport (ANS) et les Projets Sportifs Territoriaux (PST). En effet, chaque année l'ANS accompagne les associations pour mener des actions en faveur du développement des pratiques sportives.

Suite aux émeutes de juillet 2023 qui ont émaillé l'été Beaunois, notre ville a été désignée comme éligible à ce dispositif. L'aide de l'Etat à destination des clubs employeurs est de 20 000 € par club et par an sur une durée de trois ans soit un total de 60 000 €.

Notre projet a été retenu dans le cadre d'actions qui seront menées en direction des jeunes (3 à 18 ans) pour développer le handball sur le territoire beaunois tout en facilitant l'acquisition de compétences sociales par la pratique du hand et ses activités dérivées. Ces actions seront déployées via des animations socioéducatives, dans le champ scolaire et périscolaire et surtout en direction de personnes éloignées de la pratique.

Le Beaune Handball a d'ailleurs déjà initié son plan d'action par la mise en place de son projet pédagogique à l'école avec l'Education Nationale et des interventions aux vacances scolaires de la Toussaint avec la Direction de la Petite Enfance de la Communauté d'Agglomération Beaune Côté Sud. Les suivantes étant d'ores et déjà en cours de planification.

Concrètement, ce dispositif va pouvoir permettre au club de poursuivre son objectif de professionnalisation de son encadrement avec l'embauche de Lilian THOMAS en contrat à durée indéterminée à l'issue de son alternance (décembre 2024).

Le club se félicite de cette excellente nouvelle et voit ses efforts de structuration se concrétiser jour après jour.

Maxime MATEOS, Président du Beaune Handball :

« Nous sommes ravis de cette nouvelle car elle vient concrétiser et valoriser un travail de fond que nous menons depuis la saison dernière. Ce dispositif s'inscrit aussi dans la continuité du pilotage du projet 2024-2028 du Beaune Handball que nous avons mis en place. Notre objectif reste la promotion et le développement du hand sur notre territoire avec cette volonté d'ancrage forte. C'est aussi une étape de plus dans notre démarche de structuration. Nous sommes aussi particulièrement satisfaits pour Lilian, qui est Beaunois rappelons-le, et voit son travail et son investissement récompensé. Il représente parfaitement l'état d'esprit Winers que nous souhaitons transmettre sur la durée ».